

Justifica Duarte camionetas en precampaña de Delfina

'Se asegura traslado; a veces apretaditos'

Señala morenista que no son fáciles los recorridos por el Edomex

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Las camionetas en las que viajan la precandidata de Morena a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez, y su equipo, son necesarias para garantizar la seguridad, dijo el coordinador de la precampaña, Horacio Duarte.

"Con eso (con el uso de una Tiguan y Suburban) se garantiza la seguridad, el traslado, conocemos todos que el Estado de México no es sencillo de recorrer.

"Se cumple con todos los requisitos de ser una camioneta que garantice la seguridad, el movimiento y, sobre todo, que no haya ninguna otra circunstancia", indicó el morenista.

REFORMA publicó que la precandidata viaja en una camioneta Tiguan con valor de 800 mil pesos y el coordinador en una Suburban de un millón 800 mil pesos.

Duarte, ex funcionario federal, aseguró que las unidades son rentadas, pero desonoció cuánto paga el partido en el Estado de México por ellas.

Sin embargo, justificó, cada peso que se ha invertido en la precampaña, que concluye el próximo 12 de febrero, será reportado al INE. "No tengo el dato preciso de cuánto se gasta, eso lo llevan las áreas de finanzas y fiscalización. En el caso de la maestra Delfina, es una camioneta que les llaman de uso medio. Están reportados todos los gastos, lo que cueste, lo que se gaste en esos temas estarán ahí en el reporte.

"No hay nada de ilícito, no hay nada de ilegal, son gastos que se están reportando en la fiscalización", añadió.

Negó que tengan guardespaldas, pues afirmó que militantes de partido auxilian en la logística, sin cuidar a la precandidata, y aseguró que la autoridad electoral, a la que calificó como "el monopolio

DICEN QUE LAS RENTAN, PERO...

Horacio Duarte, coordinador de la precampaña de Delfina Gómez, aseguró que las camionetas usadas en sus traslados se contrataron bajo un esquema de arrendamiento financiero y dijo que será reportado a la autoridad electoral; sin embargo, dos de las unidades son de empresas particulares, según información oficial.



LOS VEHÍCULOS

| LA CANDIDATA | EL COORDINADOR | LOS ESCOLTAS |
|---|--|---|
|  |  |  |
| TIGUAN: \$800 MIL | SUBURBAN: 1.8 MDP | DURANGO: \$900 MIL |
| <ul style="list-style-type: none"> Se encuentra a nombre de la empresa "Clear Leasing", con domicilio en Privada San Simón, del fraccionamiento Hacienda San Javier, en Texcoco, municipio gobernado por Delfina y Duarte. | <ul style="list-style-type: none"> Es propiedad de la empresa "Corporativo Gastronómico del Barrio", razón social de un austero local de comida llamado "El Comedor del Barrio", ubicado en el centro de Texcoco. | <ul style="list-style-type: none"> Es propiedad de Gabriel Eduardo Márquez Melchor, ex funcionario de Migración. Habita en una vivienda de Privada Tetzicotla, en Santa Cecilia Tepetlapa, zona rural de Xochimilco. |
|  |  |  |



DEFIENDEN CAMIONETON

de la verdad", indicará si el gasto es legal o no.

Respecto de si es necesario que él viaje en una Suburban del año, señaló que a veces van muchas personas.

"No es un tema de que si yo necesito o no, creo que a veces se subestima que comúnmente en las precampañas no va una sola persona, van varias personas, todo el equipo de comunicación, de logística, de todo lo que implica una campaña. Y pues ahí nos vamos acomodando, a veces hasta apretaditos, pero cabemos", insistió.

Aclaró que el costo de una camioneta más amplia para el equipo de campaña tiene un costo mayor.

Por ello, argumentó, no hay incongruencia en viajar en dichas unidades, cuando se habla de austeridad republicana, pues no están derrochando recursos.

Duarte acudió ayer a la conferencia de prensa en la sede de Morena en la Suburban; sin embargo, decidió salir caminando, argumentando que regresaría después.



Acusan campaña sucia

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El coordinador de la precampaña de Delfina Gómez, Horacio Duarte, denunció que el PRI en el Estado de México gasta uno de cada tres pesos de sus recursos en una campaña sucia en contrade la morenista.

Señaló que han surgido decenas de supuestos portales informativos, en los que se "golpea" a Gómez.

Además, informó, se hackearon los teléfonos de la alcaldía de Texcoco, y el pasado

fin de semana se realizaron llamadas en la madrugada, simulando que eran por parte de la aspirante morenista, con la intención de restarle puntos.

Por ese hecho, dijo Duarte, la presidencia municipal presentó una denuncia.

"Si ven las encuestas yo los entiendo, porque no deben ni dormir. Entonces, sus estrategias les dicen: pégalos ahí para que genere inestabilidad. Pero yo creo que, insisto, al final del día lo que les va a suceder es un efecto búmeran contra ellos", agregó.

Jose L. Ramirez